



DA DIE HEILTISCHEN EINE LANGE UND UMFANGREICHE KETTE VON ENERGIEZUSTÄNDEN DARSTELLEN, SEI ZU DEREN VERSTEHEN FOLGENDES VORAN GESCHICKT.

Es wird auf dem Prinzip magnetischer Felder gearbeitet. Doch im Unterschied zu elektrisch betriebenen Magnetfeldtherapiegeräten, wird bei diesem System vollkommen auf die Zufuhr von Strom verzichtet, da Quarzkristalle als magnetische Leiter besser und natürlicher dazu geeignet sind, Magnetfelder zu generieren und elektronische Energie zu erzeugen.

Zusätzlich leiten **Bergkristalle** durch ihren, mit den Strukturen der Erde verbundenen Aufbau, **universelle und spirituelle Frequenzen**. Das ist auch der Grund, warum den Kristallen zu Recht eine so große Heilkraft zugesprochen wird.

Beobachtungen unter dem Rasterelektronenmikroskop haben gezeigt, das Quarz Atome anzieht und wieder abgibt. Unser System benutzt diesen natürlichen Aspekt und ist dadurch eine große Erleichterung bei psychologischer, körperlicher und vor allem energetischer Therapien am Menschen. Viele der neuen Heilmethoden, sei es nun die **Mentalchirurgie**, die **DNA-Heilung**, oder die **regenerative Heilung**, sind ohne die Kraft des Magnetismus gänzlich unmöglich. Ob dabei die benötigte Energie durch den Körper des Heilers oder durch Kristalle geleitet wird ist einzig abhängig von seiner/ Ihrer Stärke und den persönlichen Vorlieben.

Unsere **Heilungstische** erzeugen durch Ihre Bauweise diesen **bioelektromagnetischen Energiefluss** und erweitern damit IHRE heilbringende Tätigkeit.

Zur Energieheilung:

Jede Form von Leben, auch Krankheit, ist eigentlich nur ein gezeugter Zustand von Energie. Und jede Energie ist elektronischer oder magnetischer Natur und kann durch eines dieser Elemente bewegt werden. Genaugenommen sind sie Eins, den keiner von beiden kann auf der physischen Ebene, dem Erdenleben, ohne den anderen existieren.

Wo Strom fließt, fließt Magnetismus und umgekehrt.